



Servicio Federal de Información
Negociación Colectiva

CCOO
industria

Convenio colectivo estatal de industrias del azúcar |2018|

01

27 de febrero de 2018

CONSTITUIDA LA MESA DE NEGOCIACIÓN DEL CON- VENIO COLECTIVO ESTATAL DE LA INDUSTRIA AZUCARERA

Estimados compañeros y compañeras, el pasado jueves 22 de febrero tuvo lugar la constitución formal de la mesa negociadora del Convenio del Azúcar donde CCOO asistirá a la misma con 7 integrantes, mientras la UGT tendrá 8.

Próximamente se procederá a consensuar con UGT la plataforma sindical y posteriormente nos reuniremos con la patronal dando así comienzo a las negociaciones, que se antojan duras, pero que estamos seguros que seremos capaces de sacar adelante con el aliento y apoyo de todos y todas vosotras.

La primera reunión será el próximo miércoles 21 de marzo en Madrid y de lo allí acontecido daremos cumplido traslado a través del pertinente comunicado.

Seguiremos informando.

CCOO de Industria